

Liebe IDI's gross und klein,
dies soll ein Dankeschreiben sein.
Ein Dank für viele schöne Stunden,
die ich im IDI-Kreis gefunden.

Ich denk dabei nicht so ans Wandern,
viel lieber red ich von was Anderm.
Von vielen guten, frohen Stunden
bei Trank und Speis in Wirtschafts-Runden.

Von frohem Singen und Geschichten,
die über's Wandern mir berichten.
Da nehm ich gerne fröhlich teil
hab bei den Stories nie Langweil.

Ich nehme teil mit ganzem Herzen,
dass mich sogar die Füsse schmerzen.
So stark ist meine Fantasie
dass mein Meniskus schwillt im Knie.

Ich brauch auch deshalb nicht zu wandern,
die Stories reichen, - von den Andern.
Mein Körper zeigt sich ganz zufrieden,
mit wenig Wanderung hienieden.

Vor kurzem konnt man IDI's testen,
nicht bloss beim Wandern, auch beim „Festen“.
Es galt zwei „Oldies“ feucht zu feiern
da half es nicht herum- zu- eiern.

Die Truppe hat, das muss ich sagen,
in Geist und Gut sich überschlagen.
Hat tief ins Portemonnaie gegriffen
der Dichter Muse hergepiffen.

Das Resultat das lässt sich sehen
deshalb müsst ihr mich auch verstehen,
dass lang es braucht die Wort zu finden
um euch meinen Dank zu gründen.

Verschwommenen Auges, voll der Tränen
möchte zum Schluss ich hier erwähnen:
Habt Dank, habt Dank, ihr Glücksverstärker
Tausend Dank: Euer Paul Wolfsberger.